



Zweimal Hosen:
Wie anders wirken die Röhrchen des
Schlafanzuges als —

in Anzügen von Knaben ...“
Womit nicht gesagt sein soll,
daß nur Sünderinnen den Mut
zum Hosentragen besitzen!
Nein, sich als Junge verkleiden,
ist für jedes weibliche Geschöpf
ein charmantes Spiel, das die
Männer zum Lachen bringt.
Aber, um als Knabe schön zu
sein, braucht die Frau einen
passenden Rahmen: Gebirge,
Garten, Strand, Rampe — Bett!

die „Druse“ des Traininganzuges

blond, und wenn Zezettes manikürte Finger einst von Nadeln zerstoehen waren, so sind sie doch immer schlank und fein und küssenswert gewesen. Sie alle, die kleinen Mädchen und Frauen, sind engagiert worden in der Komödie, die Leben heißt, ihre Rollen vom ersten bis zum letzten Akt mutig durchzuführen, und daß sie sich äußere Umstände, wie Hosenkleidung, zunutze machen, um einen Erfolg zu erzielen, ist nur selbstverständlich.

In einem alten bretonischen Liede heißt es:
„Wenn die Mädels was zu beichten haben, tun sie dies



Bessie Love